



あ 明るい子ども
こ 根強い子ども
が 考える子ども
し 親切な子ども
ま まじめな子ども
発行責任者:早川一人

熱海中学校区小中連携協議会を開催

6月11日(火)に熱海小、熱海中の先生方が来校し熱海中学校区小中連携協議会を開催しました。5校時の授業を参観していただき、その後学力向上、生徒指導、特別支援、健康教育、ICT活用などの部会に分かれて話し合いを持ちました。小中9年間を見通した教育を進めることが、市教育委員会の重点施策となっています。子どもたちの様子を見て、顔を合わせて話し合うことができ、有意義な協議会となりました。



陸上教室がスタート

6月12日(水)から 年生の保護者 さんを講師にお招きして、5, 6年生に陸上の指導をしていただいています。12日には、走り方の基本のフォーム 13日には、リレーのバトンパスと走り幅跳びの空中フォームについて、ご指導いただきました。13日の朝「太ももの裏が筋肉痛でしゃがむのがつらいんです」と話していた6年生。「普段使わない筋肉を使って走るんだね。がんばって練習した証だよ」と話しましたが、筋肉痛にめげずに一生懸命練習している5, 6年生は立派だなと感じました。5, 6年生が陸上練習を行う日を中心に、今後も さんに指導していただく予定です。



学校司書の先生が着任

6月6日より学校司書として () 先生が着任いたしました。 小学校と兼務のため前任の 先生と同様に、毎週木、金曜日が勤務日となります。図書室での本の貸し出しと返却の事務、本の整理、図書室の掲示物の作成などの仕事をしていただきます。子どもたちは新しい先生が来ると興味津々です。「図書室に行っていていいですか」とわくわくしていました。本は心の栄養です。たくさん本を借りて読んでください。



2年生が育てているミニトマトやナス。順調です。もうすぐ食べられるかな・・・?



安子島小のよいところ③
暑くなってきましたが子どもたちは休み時間になると、校庭に出て元気に遊んでいます。上級生と下級生が一緒になって鬼ごっこをしたり、キャッチボールをしたりしている姿が見られます。上級生が下級生の面倒をみています。一緒にいる下級生も楽しそうです。長年縦割り班で活動していることが、自然に仲よく遊んでいる理由の一つだと思います。上級生は年下に優しく接すること、思いやりの心を持つこと、下級生は上級生と一緒に体を動かすことで、体力や運動能力の向上が期待できるなあと、校長室から校庭を見えています。

学校ホームページ更新中 日々の学校の様子をアップしています。こちらのQRコードからどうぞご覧ください。

